
COMUNE DI AGRIGENTO 

Città della Valle dei Templi 

IVA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Verbale n. 41 
L'anno duemilaventitrè il giorno 19 del mese di Settembre ore 16:15 si riunisce la 
IV" Commissione Consiliare Permanente, presso gli uffici di Presidenza ubicati al 20 

piano del Palazzo di Città, giusta convocazione verbale del Presidente della 
Commissione per la trattazione dei seguenti punti ali' o.d.g.: 
Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
1.Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approfondimento sulla bozza di Statuto Fondazione Capitale Italiana della Cultura 
2025. 
3. Situazione economico -finanziaria con partecipazione dell'Ente al Consorzio 
Universitario Ecua. 
4. Ratifica deliberazione G.C. n. 163 del 29.08.2023 Contributo Assessorato Regionale 
BB.CC. per la realizzazione della manifestazione "Verso Agrigento Capitale della cultura 
2025" - Variazione di bilancio di previsione esercizio provvisorio 2023 con carattere di 
urgenza. 
S." Approvazione Regolamento per l'utilizzo del parcheggio multipiano di Via Pietro 
Nenni - Via Empedocle". 
6. Ratifica deliberazione G.c. n. 168 del 31. 08.2023 Contributo regionale per interventi 
manutenzione demanio idrico fluviale corsi d'acqua - Variazione di bilancio esercizio 
provvisorio 2023 con carattere di urgenza.; 
7.Ratifica deliberazione G.c. n. 169 del 31.08.2023 - Risorse aggiuntive Fondo di 
Solidarietà Comunale- Potenziamento servizio di asili nido anno 2023 - Variazione di 
bilancio esercizio provvisorio 2023 con carattere di urgenza. 

Risultano presenti il Vice Presidente Simone Gramaglia, Pasquale Spataro e 
Vaccarello Capogruppo della lista "Uniti per la Città" in sostituzione del Consigliere 
I Assessore Marco Vullo .. 

Risulta assente il Presidente Davide Cacciatore e Il Consigliere Marco Vullo. 

Segretario della seduta della IV" Commissione Consiliare Permanente, la dipendente 
comunale Alice Boccadoro. 
Assume la Presidenza Simone Gramaglia. 

Risulta presente il dirigente del setto ID l'avv. Insalaco giusto invito tramit e- mail 
Il Presidente accertata la validità del numero legale, dichiara valida la presente 
adunanza ai sensi dell'art. 11 comma 1 del predetto Regolamento e alle ore 16:15 
apre i lavori. 
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"Si passa alla lettura dello punto all'o.d.g. e invita la Segretaria a dare lettura del 
verbale della seduta precedente che viene approvato all'unanimità da tutti i 

~
'" componenti. 

. . Il Presidente preleva il punto 4° all'o.d.g. "Ratifica deliberazione G.C. n. 163 del 
~. 29.08.2023 Contributo Assessorato Regionale BB.CC. per la realizzazione della 

manifestazione "Verso Agrigento Capitale della cultura 2025" - Variazione di bilancio di 
previsione esercizio provvisorio 2023 con carattere di urgenza pervenuta in questa 
commissione in data 04/09/2023, ed invita il Dirigente Insalaco a fornire dei chiarimenti in 
merito alla stessa. 

Prende la parola il Consigliere Spataro chiedendo all'avvocato In sala co di volere notiziare 
in merito al finanziamento, in quanto secondo lo stesso emergono criticità dovute alla 
spesa, che potrebbero creare un buco all'amministrazione; il 16 Giugno vi è una nota da 
parte dell'Assessorato Regionale ai beni culturali che scrive al Dirigente finanziario del 
Comune di Agrigento su come spendere queste somme indicandone anche la 
manifestazione, ovvero che si era proceduto all'iscrizione delle somme come impegno di 
spesa su apposito capitolo, dal 16 Giugno al 28 Agosto ci chiediamo cosa è stato fatto per 
arrivare in maniera improvvisa ad una stesura di delibera di Giunta il 29/08/23, un 
affidamento diretto il 30/08/23 ed una successiva proposta di variazione con carattere di 
urgenza. 

La Commissione pertanto chiede al Dirigente dei chiarimenti in merito, perché vengono 
riscontrati dei passaggi poco chiari. 
Prende la parola il Dirigente che dichiara che ha ricevuto l'Atto di Indirizzo da parte 
de II' Assessore alla Cultura Costantino Ciulla attraverso una e-mail il giorno 25 del 
mese di Agosto e lo stesso Dirigente precisa che, era venerdì e di aver potuto 
visionare la mail solo il 28 Agosto che era di lunedì. 
L'Avv. Insalaco dichiara inoltre di non conoscere chi avesse trattato il progetto prima 
del 28/08/2023. 
Nasce nel merito della dichiarazione un confronto tra i componenti della 
commissione. 

Il Dirigente continua dicendo che era a conoscenza di un programma di 
manifestazione, successivamente rimodulato ed approvato dall'assessorato 
regionale bb.cc.aa. e trasmesso via e-mail allo stesso dirigente e, che lo stesso visto i 
tempi ristretti provvedeva in data 30/08/23 all'affidamento diretto. 
La ditta affidataria è stata individuata dallo stesso per conoscenza diretta inquanto 
agenzia di affari, ed uno dei pochi che può trattare direttamente con la Prefettura. 
Il Presidente saluta e ringrazia il Dirigente per i chiarimenti apportati e lo congeda. 
Nasce in seno alla commissione un ampio ed articolato dibattito, e viste le molteplici 
perplessità sorte in merito a quanto dichiarato dal dirigente, la Commissione ritiene 
di volere sentire l'Assessore al ramo Costantino Ciulla in una prossima seduta. 

Il Presidente u"""..J.~ seduta alle ore 17:20. 
Il Segreta,d·U.\.\ I/_~ 


